

Cuba remet la présidence tournante de l'AEC au Venezuela



La Havane, 11 mars, (RHC).- Cuba a remis ce vendredi au Venezuela la présidence tournante de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe.

Le Conseil des ministres de l'AEC a adopté toute une série d'accords que le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a qualifié de très importants pour le présent et pour l'avenir de l'organisation.

«Les défis actuels demandent une organisation efficace, active, consolidée et unitaire conformément aux principes fixés à sa fondation. Nous prenons congé de ce conseil avec une pleine confiance dans ce que nous pouvons faire ensemble en faveur des Caraïbes. Nous vous transmettons l'engagement du fait que Cuba, après notre mandat à la présidence, continuera à réaliser tous ses efforts pour contribuer au travail de l'association.»

Auparavant, la secrétaire générale de l'AEC, June Soomer, s'était montrée optimiste quant au potentiel de travail de l'organisation.

«Nous pouvons mettre en place des programmes très importants. Nous devons nous concentrer sur l'éducation et aussi célébrer notre anniversaire.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123963-cuba-remet-la-presidence-tournante-de-laec-au-venezuela>



Radio Habana Cuba